

## PAMERAN FOTO INFINITI BENGKEL FOTOGRAFI GFJA

Galeri Foto Jurnalistik ANTARA (GFJA) mempersembahkan pameran foto hasil Workshop Reguler GFJA Angkatan XXII "infiniti" yang akan dibuka Jumat, 28 April 2017, pukul 19.30 WIB oleh Direktur Jendral Kebudayaan Hilmar Farid dan Direktur Utama Kantor Berita ANTARA Meidyatama Suryodiningrat.

Pameran ini adalah hasil kerja keras pembelajaran para peserta selama satu tahun di bawah gembengan para mentor dan pengajar tamu yang berasal dari wartawan dan fotografer profesional, sehingga diharapkan karya mereka mampu memberi sumbangsih bagi kemajuan dunia fotografi khususnya fotografi jurnalistik dan dokumenter di Indonesia.

Sebanyak 176 foto berbagai ukuran yang terbagi menjadi 14 foto cerita dan sisanya foto tunggal dari 24 pameris termasuk dari seorang pameris, Caesar Million Briezinsky yang wafat pada 2 April lalu, akan dipajang di ruang pameran utama dan ruang Neo Journalism Club, Galeri Foto Jurnalistik ANTARA, jalan Antara, no. 59, Pasar Baru, Jakarta Pusat.

Menurut kurator sekaligus Kepala Divisi Museum dan GFJA, Oscar Motuloh, para pameris dengan beragam suka duka telah berhasil melewati sejumlah tahapan penting yang dibutuhkan dalam pembentukan karakter sebagai seorang yang memang ingin serius menekuni fotografi sebagai sebuah arena dimana bahasa visual menjadi medium yang universal.

“Selain mengedepankan pengenalan, pendalaman materi di kelas dan praktikum lapangan, workshop GFJA juga mengamati karakteristik peserta dan mengasahnya sebagai pondasi utama dalam pengembangan mereka kala mempelajari seluk beluk rimba raya fotojurnalistik kita”, demikian ujar Oscar.

Melengkapi pameran Infiniti yang dimaknai sebagai imajinasi tanpa batas, maka akan diadakan temu wicara Sabtu, 6 Mei 2017, pukul 15.30 WIB dengan tema "Kenapa Motret ?" menghadirkan pembicara Tompi (Dokter Bedah Plastik dan Musikus), Marrysa Tunjung Sari (Fotografer dan Editor in Chief Citilink Inflight Magazine) serta Ismar Patrizki (Editor Biro Foto Antara).

Pembukaan pameran akan dimeriahkan dengan penampilan sejumlah kelompok musik, pandai besi FLOAT, AREYOUALONE?, rull darwis, Adrian Yunan, MAX HAVELAAR, NonaRia, bladeSnapps, Rocket88 featuring Hari Boejl.

Pameran terbuka gratis untuk umum setiap hari (Senin dan hari besar libur) mulai pukul 10.00 – 21.00 WIB, dan berlangsung hingga tanggal 28 Mei 2017.

Untuk keterangan lebih lanjut dan bila ingin melakukan kunjungan khusus berkelompok dapat menghubungi sekretariat GFJA 021 3458771, email [info@gfja.org](mailto:info@gfja.org) - *Tim GFJA 2017*